



Universidad
Inca Garcilaso de la Vega
Nuevos Tiempos. Nuevas Ideas

FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICAS

**ANÁLISIS CRÍTICO SOBRE LA INSUFICIENCIA PROBATORIA PRESENTADO
EN EL
“CASO BAGUA”**

**TRABAJO DE SUFICIENCIA PROFESIONAL PARA OPTAR EL TÍTULO
PROFESIONAL DE ABOGADO**

AUTOR

Jesús Wilfredo BALTAZAR CARREON

LIMA – 14 DE FEBRERO DEL 2017

Resumen:

El análisis sobre la insuficiencia probatoria en el “Caso Bagua”, busca identificar la motivación jurídica, que permitió a la Sala Penal de Apelaciones Transitoria y Liquidadora de Bagua el archivamiento del proceso y ordenar la libertad de todas las personas procesadas, hechos que guardan relación con la promulgación de los Decretos Legislativos que originaron las acciones de protesta y violencia.

La presente investigación está desarrollada en forma descriptiva - no experimental, permitiendo observar que el conflicto presenta un marcado desencuentro de visión e interés del gobierno y los indígenas amazónicos, a quienes manifestaron racismo étnico al descartarlos como actores válidos; insuficiente gestión estratégica y política para manejar y dar solución al conflicto, deficiente voluntad política para enfrentar el conflicto por intermedio de la Policía Nacional del Perú al exponerlos y no valorar la vida y dignidad de sus miembros y finalmente deficiente estrategia jurídica de los Operadores de Justicia, especialmente del Ministerio Público por la inconsistente carga probatoria que motivo que los integrantes de la Sala Penal de Apelaciones Transitoria y Liquidadora de Bagua, absolvieran a las

Palabras Claves: Conflicto socio ambiental, Racismo étnico, Gestión política, Estrategia jurídica